



Côte d'Azur Villas
Sales | Rentals | Management

200 m²

Réf. 7985602

7 500 €

Grasse

Maison à louer (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Disponible Septembre 2024 à juin 2025Ce Mas traditionnel et luxueusement rénové offre un logement de haute qualité et est entièrement climatisé avec des finitions de qualités à l'intérieur comme à l'extérieur.Le Mas des Tilleuls est niché dans les collines près de la célèbre ville des parfums de Grasse et offre un hébergement luxueux dans 14 hectares d'oliveraies. La propriété date de 1750.Rez-de-chaussée :Spacieux salon avec cheminée ouverte et une grande télévision à écran plat. Grande cuisine familiale, une arrière-cuisine bien équipée, une buanderie, et un WC invités.Premier étage :3 ...

Available from September 2024 to June 2025This traditional and luxuriously renovated Mas offers high quality accommodation and is fully air-conditioned and finished to a high standard both inside and out.Mas des Tilleuls is nestled in the hills near the renowned perfume city of Grasse offering luxurious accommodation set in 14 acres of olive groves. The property dates back to 1750 and is the ideal hideaway for the discerning travelers that is looking for a true taste of the South of France.Ground floor:Spacious living room with open fireplace and large flat screen TV. Large fully equipped ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

